Lunes 09.03.15
EL DIARIO VASCO

AL DÍA 7

que los agentes económicos puedan beneficiarse de las ganancias de una mayor dimensión en términos de productividad y costes, a favor de la creación de empleo y de crecimien-to y en beneficio último de los consumidores y usuarios, que tendrán un mayor acceso a productos de ser-vicio y calidad». El real decreto también busca sim-

plificar el proceso de acreditación de centros y titulaciones. La Confe-rencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) alabó esta reforma. Mientras que ahora cada grado y cada máster deben pasar por la agencia de acreditación corres-pondiente cada seis o cuatro años respectivamente, la reforma propo ne reconocer a las instituciones, y no tener que entrar a evaluar cada titulación por separado. «Cuando un centro de una universidad ten-ga el 50% de sus titulaciones acre-ditadas se va a considerar que todas sus propuestas serán de confianza durante cinco años», explica Gaspar Rosselló, vicerrector de la Universidad de Barcelona. «Y nos parece bien, porque el modelo de ahora supone un esfuerzo muy elevado tanto a las universidades como a las agencias de acreditación». Un mo-delo equivalente ya funciona en algunas comunidades autónomas como Cataluña.

Aun así, los rectores llamaron la atención sobre algunas incoheren-cias del documento –como la obligación de ofrecer doctorados pero no posgrados – y protestaron por la falta de regulación de las universidades por internet, en plena expan-sión. Aun así, reconocen, el proyec-to de real decreto, que está en su úl-tima fase antes de la aprobación, ha podido cambios desde la última vez que lo vieron.

Los jesuitas prueban a educar sin asignaturas ni exámenes

:: LUCÍA PALACIOS

MADRID. No hay pupitres, ni asignaturas, ni clases magistrales, ni deberes. Tampoco horarios ni calificaciones. Es la nueva es-cuela, la del siglo XXI: espacios amplios, luminosos y coloridos, con gradas y sofás; todo para tra-bajar en grupos sobre un proyecto conjunto ayudados de las nue-vas tecnologías. Éste es el nuevo método educativo que están implantando los jesuitas en sus co-legios de Barcelona bajo el nom-bre Horizonte 2020. Para ello derribaron muros para transformar las aulas en ágoras, en lugares más amables donde los alumnos se estén cómodos para trabajar en grupos en un proyecto que desa-rrollarán a lo largo de la semana. Ya no hay dos clases de 30 alum-nos sino una de 60, más amplia y con tres profesores, que acompañan a los alumnos compartien-do reflexiones, realizando deba-tes y tutorizando los proyectos con los cuales adquieren las com-petencias del currículo.

La Bretxa acogerá un casting de modelos aficionados para el Donostia Moda Festival

:: A. VOZMEDIANO

SAN SEBASTIÁN. Será a partir de las 7 de la tarde en el centro comer-cial La Bretxa de San Sebastián este miércoles. La agencia Verami ha organizado un casting para chicos y chicas de más de 16 años que quieran participar como modelos en el Donostia Moda Festival que se ce-lebrará a mediados de mayo en el museo San Telmo de la capital do-nostiarra y en el Balenciaga de Getaria. O que, sin aspirar a ser profesionales, quieran sentirse modelos por un día, tal y como relata la responsable de la agencia y el evento,

Lourdes Mariño. Cada participante en el casting puede acudir vestido como se sienta más cómodo, «por-que mientras desfila no se le juzgaque mientras desina no se le juzga-rá ni por el rimmel ni por el tacón ni por la chaqueta». No hay un nú-mero fijo de posibles elegidos, pero en este tipo de castings abiertos lo que se espera siempre es encontrar «una sorpresa», «una joya».

Desde Verami se anima a vivir la experiencia a quienes nunca han pisado una agencia y que, sin embargo, quieren animarse a desfilar, a vi-vir un casting y, si es elegido o ele-gida, estar tres o cuatro días aprendiendo algunos trucos de pasarela Más allá de este proceso del miér-coles, el Donostia Moda Festival que va a celebrarse en mayo cierra ya sus últimos detalles. El domingo día 10 de ese mes será el día cumbre del certamen, con un acto por la maña-na y otro por la noche. El de las 12.30 del mediodía contará con diseñadores guipuzcoanos y comercios, para cerrar con la colección de novias de Yolanda Torres. Por la noche, y a fal-ta de cerrar todos los nombres, ha-

brá nuevas firmas y será otra mujer, Isabel Zapardiez, la que clausurará

el desfile





Patrocinador tecnológico:

fibraOptica

válida para nuevas altas de Fibra realizadas antes del 15/03/15. Descuento de 21% ra durante 3 meses desde la realización de la contratación. A partir del cuarto mes el ará a ser de 43,9 € IVA incluido.